



Wiedererrichtung der Radabstellanlage Veronikagasse 22

Die BezirksrätlInnen der Grünen Alternative Hernals stellen in der Sitzung der Bezirksvertretung am 9. Juni 2021 gemäß § 24 GO-BV folgenden

ANTRAG

Antragstext:

Die zuständige Dienststelle des Magistrats der Stadt Wien (MA46), möge die Radabstellanlage, die sich ursprünglich an der Ecke Veronikagasse-Thelemangasse befand, und die anlässlich der Aufstellung von Corona-Checkboxen entfernt wurde, an der gegenüberliegenden Ecke wieder errichten.

Begründung:

Seit der Entfernung der Radabstellanlage wurden Fahrräder seit Beginn der schöneren Jahreszeit statt dessen gegenüber im 16. Bezirk in der Payergasse gehsteigbehindernd an den Verkehrsstangen abgestellt. Seit einiger Zeit werden diese Fahrräder von Amts wegen abtransportiert. Es ist sachlich nicht begründbar, warum RadlerInnen auf Hernalser Seite keine legale Möglichkeit mehr geboten wird, die Räder hier ordnungsgemäß abzustellen.

Für die Grüne Alternative Hernals
Richard Heuberger, Klubvorsitzender